

## RELEVO

A lo largo de la vida, tanto de las personas como de las instituciones, se van sucediendo etapas, una tras otra para ir cumpliendo su andadura vital. Con el último número nuestra revista EPSILON acabó una etapa y con este número comienza otra.

Desde el año 2010, cuando Alexander Maz comenzó con el número 75, recogiendo la revista de manos de Antonio Moreno, Alexander inició una etapa que terminó con el anterior número. Alexander deja la revista a petición propia para seguir con su trabajo profesional, y en la hora de la despedida de la dirección, a nuestra SAEM “THALES” no nos queda sino agradecerle todo el esfuerzo realizado durante estos años. Alexander ha realizado un trabajo excelente y ha conseguido llevar a la revista a los más altos índices de referencia. También le ha tocado a Alexander dirigir de manera acertada el cambio de la revista de la edición en papel a la edición digital (motivado por razones del coste económico para la Sociedad), sin que la revista perdiera ni un ápice de calidad. Un motivo más que agradecerle.

La revista de la “Thales” tiene un doble objetivo: En primer lugar, contribuir a la formación de los socios, exponiendo ante ellos las nuevas ideas que van apareciendo en el campo de la investigación en Educación Matemática, para que puedan servirles de guía e inspiración en su desarrollo del currículo de matemáticas que han de elaborar en el día a día de sus clases. Pero junto a esta ampliación “en vertical” de la formación permanente, la revista tiene también como objetivo una formación “en horizontal”, entre iguales, con la expresión de aquellos trabajos que muestren el desarrollo de las clases o de las intuiciones, de los compañeros que quieran mostrar formas o métodos de desarrollo de sus clases que les parezcan interesantes y útiles.

Ambos objetivos se han cumplido en estos años en los que Alexander ha dirigido la revista, y ahora en la despedida a Alexander Maz (triste como todas las despedidas, aunque esperamos mucho de su segura colaboración) le damos las gracias por el trabajo realizado en esta dura tarea.

Recoge ahora el testigo en la dirección de la revista, Rafael Ramírez Uclés, quien desde Granada y al frente de un equipo que le apoya, ha echado sobre sus hombros la tarea de continuar el nivel de nuestra revista. Saben que cuentan con todo nuestro apoyo, y desde la SAEM “THALES” les ofrecemos nuestra gratitud y esperamos que todo su trabajo se vea coronado con grandes éxitos, que serán en beneficio de toda la Sociedad.

Salvador Guerrero / Presidente de la SAEM THALES